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Yazhi: Eine Seele kann nur so viel nehmen, bis sie einfach nicht mehr im selben "Spiel¨" 
"spielen" will. Wie ich schon vor Jahren erklärt habe, kann eine Seele nicht gefangen 
werden, nur wenn sie gefangen werden will. Also ist sie in diesem Teufelskreis nur 
deshalb da, weil sie es letztendlich will. Sie will die Freiheit, also müssen sie, um das 
Verlangen nach Freiheit zu erfahren, den Kontrast zum Gegenteil haben. Bis sie 
verstehen, dass sie nicht gebraucht wird. Aber sie werden es verstehen lernen. Viele 
haben es bereits getan. Dann verlieren sie das Interesse am "Spiel" der Körperlichkeit, 
und sie entkommen der Matrix. Sie werden wieder im Physischen sein, aber sie werden 
die gleichen Fehler nicht wiederholen. Und sie werden einen besseren Ort erschaffen.

Sie haben starken Widerstand gegen eine einfache Tatsache, die ich immer und immer 
wieder wiederholt habe. Die Dinge ändern sich von der anderen Seite des Todes. Sie 
haben eine andere Perspektive auf alles, andere Prioritäten und andere Erwartungen 
und Pläne. Die Werte sind anders, das heißt, die Dinge sind irrelevant, nur Erfahrungen 
zählen, und nur Erfahrungen sind wichtig. Das ist also das Gegenteil von dem, wie sie 
auf der Erde denken, denn dort sind materielle Dinge wichtig und nicht Ideen und 
Erfahrungen, oder das Leben hat keinen Wert, Tierleben, Pflanzenleben und noch 
weniger, wenn es wild ist, völlig wertlos! Aber ein einfaches Stück Papier ist wertvoll. 
Dies als ein grobes Beispiel für die Umkehrung dessen, was wichtig ist und was nicht, 
auf der Erde.

Gosia: Sie werden nicht mehr wählen können, ob sie das Spiel spielen oder nicht, wenn 
sie alle geimpft werden. Ihre Seelen werden ¨trapped¨ sein. Das geht also zu weit.

Yazhi: Nicht gerade gefangen, denn man kann keine Seele fangen. Was passieren 
wird, ist, dass sie nicht gut in den Körper eindringen können. Wie das, was bei 
Alzheimer passiert. Aber das führt dann zum Tod des Körpers, schneller und mit viel 
mehr Krankheiten, weil er eine schlechte Verbindung zur Quelle hat. Aus der Sicht des 
Körpers - des Geistes werden sie die Trennung von der Quelle erfahren, und es wird 
alarmierend für sie sein, der Körper als Wesenheit wird leiden. Sie werden als Rasse 
ohne Verbindung zur Quelle sehr schnell aussterben, da sie an unzähligen Krankheiten 
erkranken. Genau wie Big Farma es will.

Gosia: Aber Yazhi warte eine Sekunde... wenn die Seele nicht in der Lage sein wird, 
einzutreten... in diesem Sinne... befreit das dann nicht auch die Seelen davon, in 3D 
einzutreten? Impfstoffe versiegeln gewissermaßen den Eingang! Wir wollen sie aus 3D 
herausholen, richtig? Ist das dann nicht der gute Weg?

Yazhi: Ja. Aber das von einer Ebene aus. Aber von ihrer Ebene auf der Erde aus ist das 
Völkermord.
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Gosia: Aber sollte es nicht darauf ankommen, was die Seelen von der höheren Ebene 
wollen? Vielleicht wollen sie dies als einen Ausweg.

Yazhi: Meiner bescheidenen Meinung nach sind alle Ebenen wichtig, weil sie alle eins 
sind. Wenn etwas auf einer Ebene falsch ist, wird es auch auf allen anderen Ebenen 
falsch sein. Also ist diese völkermörderische Lösung keine Option. Man kann nicht 
Millionen "im Namen einer höheren Perspektive" töten. Von dem einen oder anderen 
Standpunkt aus gesehen, ja, es ist die Versiegelung des Eingangs zu 3D. Aber aus 
einem anderen Blickwinkel ist es Völkermord und muss gestoppt werden.

Gosia: Aber sie werden einfach sterben, so wie sie täglich an Millionen anderer Dinge 
sterben. Sie sterben auch täglich an Zigaretten. Was ist da der Unterschied? Impfstoffe 
oder Zigaretten?

Yazhi: Kein Unterschied, sie sind beide ihre Schöpfungen. Und das ist genau so, wie die 
Kabalen denken und sich für die verabscheuungswürdigen Taten, die sie tun, 
rechtfertigen. Genau so, wie sie denken. Dennoch kann man damit keinen Völkermord 
rechtfertigen, weil die Menschen aus ihrer 3D-Lebensebene das alles nicht wollen und 
nicht durch Impfstoffe sterben wollen. Also, wenn diese Ebene nicht respektiert wird, 
wird es auch alle anderen Ebenen zum Einsturz bringen, und alles wird chaotisch und 
regressiv. Weil es keine Ebenen gibt, das ist wieder die Wahrnehmung, alle Existenz ist 
eins.

Gosia: Ay, zu viele Ebenen, um sie in diesem Leben zu synchronisieren.

Yazhi: Es gibt nur eine. Das ist mein Punkt!

Gosia: Yazhi: Ay, zu viele Ebenen: Aber du hast gesagt, die Ethik ändert sich auf 
anderen Ebenen. Wann wissen wir, auf welcher Ebene die Ethik gelten soll? Vielleicht 
gibt es dann keinen Völkermord, denn die Seelen erschaffen alles für sich selbst! 
Vielleicht wollen sie raus?

Yazhi: Welche Ebene der Ethik soll man anwenden? Die Ebene, auf der du dich 
befindest, auf der du lebst und mit deiner heutigen bewussten Erfahrung.

Gosia: Die ¨problem¨ ist, dass ich, wie du, nicht immer weiß, wo meine bewusste 
Erfahrung wirklich ist.

Yazhi: Du brauchst nicht zu wissen, wo sie ist. Alles was du brauchst, ist zu sein. Ich 
behaupte nie, in irgendeiner bestimmten Dichte zu sein, ich werde nie sagen, dass ich in 
der 9ten Dichte lebe. Ich bin, was immer ich bin, und Dichten sind ein falsches 
Konstrukt. Mangel an wirklichem Verständnis für die Natur der Realität. Sei einfach und 
sei auf jeder Ebene, auf der du sein kannst, vergiss die Zahlen.

Gosia: Ja, ich weiß. Ich wüsste sowieso nicht einmal, wie ich es identifizieren könnte. 
Und nicht sehr interessiert, wie du gesagt hast.

Yazhi: Ja, es gibt keine Straßenschilder, die dich in jeder Dichte willkommen heißen. 
Und du bist nicht nur auf eine Dichte fixiert, du fragst dich ständig und bewegst dich 
zwischen ihnen allen hin und her. Nur dein Körper ist ein Anzug, der versucht, deine 
Aufmerksamkeit auf nur einer Ebene zurückzuhalten. Aber es kann das auch nicht gut 
tun. Nicht genug, um einen starken Geist und eine starke Seele zurückzuhalten. Von der 
Art, die immer zu den Sternen schaut und sich wundert!
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Gosia: Ja, wahr! Ich frage mich aber immer noch, haben die Seelen diesen Völkermord 
geplant? Ist das möglich?

Yazhi: Ja. Sie, wer auch immer sie sind, viele haben sich als Mitglieder der Kabalen 
inkarniert und das alles verursacht. Denkst du, dass dies zum Wohle der Menschheit 
und der Erde ist? Sie sind davon überzeugt, dass eine sanfte Tötung der Bevölkerung 
besser ist als eine harte, schreckliche Tötung mit einem Atomkrieg oder so etwas, oder 
eine echte Pandemie. Also denken sie in ihrem Geist, dass dies die humanste Sache ist, 
die man tun kann, der beste Weg, sie zu töten, bevor sie den Planeten töten.

Und von noch einem anderen Standpunkt aus gesehen, ja, die Seelen manifestieren 
dies alles als einen Ausweg. Denn sie haben genug! Sie wollen, dass es endet! Deshalb 
sage ich immer wieder, dass die Welt genau so ist, wie sie sein sollte! Deshalb mag uns 
die Föderation auch nicht. Ich bin mir all dessen vollkommen bewusst und das schon 
seit einer ganzen Weile. Und ich hatte sogar vor, dies hier mit euch als Thema 
anzusprechen.

Gosia: Ich weiß nicht, warum ich jetzt daran gedacht habe. Ich musste es damals bei dir 
abholen!

Yazhi: Weißt du, wie Dolores Cannon sagte... wenn ein Flugzeug abstürzt, wenn eine 
Brücke einstürzt und viele Menschen sterben, hatten sie einen Ausstiegsvertrag unter 
sich, um 3D auf die gleiche Weise kollektiv, in einer Gruppe, zu verlassen. Wie kommst 
du darauf, dass dieser Covid-Impfstoff-Völkermord nicht der gleiche Fall ist? Es ist 
genau derselbe Fall. Das Ende eines Zyklus. Die Seelen, die auf der Erde inkarniert 
sind, wissen, dass sie zu viele für den Planeten sind.

Aber erinnere dich an etwas. Wir sind, wer wir sind, und wir können nur auf der Ebene, 
in der wir leben, sein und arbeiten. Also, aus der Perspektive unserer Freunde auf der 
Erde ist das ein schreckliches Verbrechen! Völkermord. Wir arbeiten also auf dieser 
"Straßen"-Ebene. Wir helfen ihnen, auf individueller Ebene und auf individueller Ebene. 
Ihnen zu helfen ist, wer wir sind und was wir tun können.

Gosia: Aber wir sind viel mehr als dieser Yazhi. Nur ein Straßenniveau. Ich weiß jetzt zu 
viel über all das, um es nur von einer Straßenebene aus zu sehen. Es ist unmöglich, nur 
auf diese Ebene zurückzukehren.

Yazhi: Und das auch noch. Einfach aufgrund der Tatsache, dass wir das wissen, macht 
uns anders. Und verantwortlich für die Informationen, die wir besitzen. Du jetzt, und 
auch vorher, denkst nicht, du verstehst die Dinge auf der menschlichen Ebene nicht. Du 
bist also nicht menschlich. Du bist nicht wie sie. Also, was auch immer ihr tut, bedeutet, 
dass ihr viel mehr Verantwortung für das übernehmen müsst, wofür ihr euch 
entscheidet, und für die Verantwortung, die ihr habt. Und du hast diese Verantwortung, 
nur weil du es weißt. Denn Wissen ist Beobachten und Beobachten verändert alles, was 
du betrachtest.

Ich muss jetzt wirklich gehen! Es gibt noch viel mehr zu besprechen. Thema noch nicht 
abgeschlossen. Bis morgen.

Nächster Tag - Yazhi, Robert und Gosia

Yazhi: Gibt es etwas, bei dem ich helfen kann? Etwas klären?

Gosia: Ja. Wir müssen mehr darüber reden, was wir gestern Abend besprochen haben. 
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Ich habe es Robert schon gesagt.

Yazhi: Schieß los. Frag oder sag, was du willst.

Gosia: Lass uns zuerst das Folgende klären: Impfungen können und sind der Plan der 
Seelen, um aus der 3D Matrix herauszukommen? Versiegelt sie den Zugang zur Erde, 
so dass sie nicht eintreten können und somit draußen frei bleiben? Es könnte ihr Weg 
des "Aufstiegs" sein. Wir denken einfach über alles nach.

Yazhi: Was real ist, ist das, was wirkliche Menschen auf der Erde für sich selbst 
manifestieren. Ob sie Sternensaaten sind oder nicht. Weil letztlich alle wirklichen 
Menschen Sternensaaten sind. Deshalb wird alles, was dort geschieht, von ihnen 
erzeugt. Von höheren Ebenen aus gibt es kein Böses, das ist eine dualistische 
Interpretation, die nur auf niedrigeren Ebenen geschieht und nur dort existiert.

Daher ist alles, von wo aus alles erzeugt wird, von wo alle Seelen kommen und leben, 
alles, was auf der Erde und auf jeder anderen sogenannten niedrigen Ebene geschieht, 
ihr Design. Ergo: Covid und Impfung ist die Erschaffung oder Manifestation des 
Menschen als Kollektiv und auch individuell.

Gosia: ¨It wird von them¨ erzeugt... aber von ihren Seelen von oben? Oder durch ihr 
niederes Selbst? Denn wenn es von ihren Seelen von oben gemacht wird, könnte es 
etwas Positives sein, um hier rauszukommen. Und wenn sie es von niedrigeren Ebenen 
erzeugt haben, von ihrem niedrigeren Verständnis... dann deshalb, weil sie mehr 
Begrenzung wollen, mehr aus der Dualität lernen wollen. Ich verstehe nicht, welche 
Schicht von ihnen es erzeugt hat. Wie sollen wir es interpretieren?

Yazhi: Da gibt es keinen Unterschied. Das einzige, was das eine und das andere 
unterscheidet, ist die Erinnerung und das Bewusstsein, von der besagten höheren 
Ebene aus zu arbeiten oder zu existieren. Aber keine höhere Ebene existiert ohne ihre 
niedrigere, weil sie nur Aspekte ihrer selbst sind. Dasselbe geschieht mit den Seelen, es 
gibt kein höheres Selbst, alles ist dieselbe Person, es hängt nur davon ab, wie sehr du 
sehen willst, von deiner Bewusstseinsstufe. Ergo: Es wird von den Seelen erzeugt, vom 
Standpunkt aus, der von unten oder von oben gleichermaßen gültig ist.

Aber objektiv gesehen wurde es von den Schichten ihrer Seelen in einem Zustand der 
Dualität, also niedrig, erzeugt.

Gosia: Ja, aber als ein Ausweg aus der Matrix?

Yazhi: Ja, es ist ein kollektiver Ausgang aus der Matrix. Die Rückkehr zu seinem 
Ursprungsort als Seele, es ist einfach die Rückkehr der Aufmerksamkeit dieser Seele an 
diesen Ort. Ein Ort, den sie nie verlassen haben, die Quelle. Deshalb geht niemand 
verloren, nur als Ergebnis seiner eigenen Ideen. Deshalb musst du immer die 
Verantwortung für das übernehmen, was du glaubst, für das, was du denkst.

Gosia: Es ist also eine positive Sache, dass sie rauskommen?

Yazhi: Die Antwort ist relativ. Das Positive existiert nicht ohne das Negative. Deshalb ist 
es eine Position oder ein Konzept, das nur von niedrigen Dichten aus gesehen wird.

Gosia: Aber hier kommt Roberts Frage. Diese Seelen sind Matrix. Sie würden nicht 
wirklich zur Quelle zurückkehren, obwohl wir es alle sind. Würden sie nicht in die 
niedrige Astralebene gehen? Aber in diesem Fall planen sie dies als eine 3D-Flucht, 
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aber sie werden die Matrix mitnehmen. Werden sie in der niedrigen astralen Matrix 
bleiben?

Yazhi: Ja, wie ich bereits gesagt oder erklärt habe, inkarniert man nicht "aus der Quelle" 
(obwohl letztendlich alles die Quelle und aus der Quelle ist), sondern man inkarniert aus 
hohen Dichten, wo das Konzept der Dualität noch existiert. Ihr könnt also immer noch 
Pläne von dort aus machen. Wohin sie gehen, hängt von der Ebene jeder Seele ab. Sie 
gehen en masse, kollektiv, aber das bedeutet nicht, dass sie alle dasselbe Schicksal 
haben.

Gosia: Aber Yazhi, etwas anderes. Du sagst, dass sie vielleicht von ihrer Schicht, die 
sich in der Dualität befindet, erzeugt worden ist. Aber würdest du nicht sagen, dass das 
kollektive Verlassen der Matrix auf diese Weise bedeutet, aus dem Dualitätsspiel 
herauszukommen? Wie du gestern gesagt hast, sind die Seelen müde. Sie wollen das 
Spiel beenden. Geht an andere Orte. Das würde also bedeuten, sie erschaffen dies von 
einer Ebene aus, die bereits über dieser extremen Dualität liegt, die das 3D beherrscht. 
Sie wollen aus dem 3D herauskommen.

Yazhi: Ja, die Seelen sind müde, sie wissen, dass es nicht möglich ist, so 
weiterzumachen, wie sie sind. Das Matrix-Spiel ist ermüdend. Sie kennen es von oben. 
Ja, es ist ein Massenexodus und mit ihm die Zerstörung der Matrix und von 3D, wie man 
es kennt.

Die Kabalen und die Illuminati, die Rückschrittlichen voll des reinen Bösen, können nicht 
alleine existieren, das Böse kann sich nicht selbst erhalten, weil es sich selbst zerstört. 
Das Böse hat die Eigenschaft oder Definition, die Tendenz zur Selbstzerstörung zu 
haben, deshalb brauchen sie einen kollektiven oder individuellen Geist oder Geister, die 
kreativ sind, damit sie ständig umkehren, was sie tun. Sie neutralisieren ihre regressiven 
Handlungen, sonst verschwindet alles einfach.

Ergo wird das Böse nur von einem Wesen mit einem eigenen Bewusstsein erzeugt, das 
die Komponenten sowohl des Bösen als auch des Positiven beibehält. Ergo: Die 
Regressiven und die Kabalen sind nur ein Produkt der Menschen innerhalb des Matrix-
Spiels. Der Bösewicht der Geschichte, der als Mittel benutzt wird, um das Spiel zu 
beenden.

Trotzdem, von der Position aus dem Inneren der Erde gibt es das Böse, und es muss 
bekämpft werden. Aber indem man das Böse bekämpft, verewigt man es nur, man 
schafft es nur, dem Spiel der niedrigen Dichten, dem ewigen Spiel des Kampfes 
zwischen Gut und Böse mehr Kontinuität zu verleihen.

Denn die Integration von Gut und Böse ist die einzige Lösung. Nicht um das Böse zu 
leugnen oder ihm zu widerstehen, sondern um es zu integrieren und zu akzeptieren, 
was unweigerlich seine Auflösung zur Folge haben wird. Nur das Positive bleibt. Was 
eine hohe Dichte definiert.

Robert: Also, um die Bösen zu beenden, müssen wir die Schöpfer hier rausholen?

Yazhi: Das ist eine sehr reale Lösung. Ohne Schöpfer gibt es keinen Kontrast, es gibt 
niemanden, der das Böse neutralisieren kann... Es löst sich auf.

Gosia: Und was jetzt, Yazhi? Sollen wir diesen Massenaustritt unterstützen?

Yazhi: Das ist der Teil, den ich gestern Abend nicht erklären konnte, da uns die Zeit 
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ausgegangen ist.

Ihr müsst einfach sehen und für euch selbst entscheiden, jede Person, jede Seele, was 
ist oder was eure Position in Bezug darauf ist. Wie ich bereits erklärt habe, ist jede 
Ebene der Wahrnehmung und des Bewusstseins so gültig wie die nächste.

Das heißt, nur weil es einen bestimmten Standpunkt von einer höheren Ebene aus gibt, 
macht das die niedrigere nicht ungültig. Das ist ein sehr häufiger Fehler, den unzählige 
machen. Den Werten oder Agenden einer höheren Ebene den Vorrang zu geben und 
die niedere Ebene als etwas Unwissendes, also Unvollständiges zu sehen.

Das Bewusstsein und die Dichten sind ein Ganzes, keine Ebene kann entfernt werden, 
alles ist dasselbe mit demselben Wert. Wenn man auf der Erde als Sternensaat 
verkörpert ist und durch die Straßen geht, gibt es dort Böses, und von diesem 
Standpunkt aus müssen sie kämpfen, sonst wird ihr Leben einfach enden. Dies, 
wissend, dass dies von oben immer der Plan war.

Von höheren Ebenen aus ist es also notwendig, alles zu integrieren, aber dennoch 
müssen sie von unten kämpfen. Alles zur gleichen Zeit. Letztendlich werden die höheren 
Ebenen gewinnen, indem sie alles integrieren. Und damit kommt der kollektive und 
individuelle Aufstieg.

Dies muss also auf eine Weise verstanden werden, die den Geist erweitert und hilft, 
neue Lösungen für das Problem zu finden, Lösungen, die keinen Völkermord beinhalten. 
Das Problem ganzheitlich betrachten. Alle Ebenen zur gleichen Zeit, nicht nur mit den 
Prioritäten oder Standpunkten des einen oder anderen. Das bedeutet also, dass ihr das 
tut, was euer Gewissen von der Ebene, in der ihr lebt, diktiert. Verantwortung für das 
übernehmen, was ihr für richtig haltet.

Robert: Also, wir fahren mit der Arbeit der Erweiterung des Geistes und des 
Bewusstseins fort.

Yazhi: Wenn es das Richtige ist, das von dort aus zu tun, wo du bist, dann ist es das, 
was du tun musst.

Gosia: Ja, aber ich fühle, dass ich auf mehreren Ebenen gleichzeitig lebe, obwohl du 
sagst, dass es nur eine gibt, und diese Ebenen haben jeweils unterschiedliche 
Prioritäten. Also, ich weiß nicht, auf welcher Seite ich mich positionieren soll! Auf der 
Seite ihrer Seelen weiter oben, oder auf der Seite von ihnen als Erdenmenschen, die 
hier weiterleben wollen.

Yazhi: Hier ist das Problem: Wenn sie jetzt nicht en masse herauskommen, werden sie 
später en masse weggehen, aber den Rest des Planeten mitnehmen, weil es nicht 
genug planetarische Ressourcen für alle gibt, bei der Geschwindigkeit, mit der sie mit 
ihrer Denkweise gehen, die sie haben. Ich habe schon früher gesagt, dass es keine 
Überbevölkerung gibt und dass die Zahlen manipuliert sind, ich behaupte es immer 
noch.

Das Problem ist, dass es immer noch viele gibt, und selbst wenn sie weniger wären, mit 
dieser Mentalität von ¨me first¨ und alles aufzufressen, was existiert, die Natur zu 
misshandeln, werden sie nicht in der Lage sein, das Leben und die gegenwärtige 
Zivilisation zu erhalten, ohne dass kurzfristig ein Zusammenbruch droht.

So gesehen ist oder wäre der Sterilisationsplan für Männer und Frauen (beide, nicht nur 
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Männer), der mit dem Covid-Impfstoff und seinen nachfolgenden Nebenwirkungen 
einhergeht, also eine Option, die keinen Massensterben äußerst unangenehmer Natur 
mit sich bringt, wie es bei einer Katastrophe aufgrund der totalen Zerstörung aller 
Ökosysteme der Fall wäre, die eine totale Hungersnot hervorrufen würde.

Gosia: Wir unterstützen also Impfstoffe - den ruhigeren Völkermord?

Yazhi: Nicht so schnell <--- <--- Ich lege nur die Karten auf den Tisch. Das wäre aus 
dem einen oder anderen Blickwinkel mehr oder weniger gültig.

Das Problem ist, dass es das nicht nur als Covid-Agenda gibt, sondern dass es ein 
komplexer Satz von Agenden in derselben Flasche ist. Dazu gehört auch die Kontrolle 
des Geistes, die Modifikation des menschlichen Körpers durch Schwermetalle mit dem 
Ziel, den gesamten Körper zu einer empfänglichen Antenne für 5G neben anderen 
Frequenzen zu machen ---> ---> Transhumanismus. Und Opfer, um weiterhin 
regressivere Wesenheiten zu erzeugen.

Also, es ist keine Option, irgendetwas davon zu unterstützen.

Selbst wenn man die sogenannten positiven Aspekte der Entvölkerungsagenda sieht, ist 
es immer noch Völkermord. Denn aus der Sicht der allgemeinen Bevölkerung ist es 
Völkermord, und wie ich bereits gesagt und oben erklärt habe, ist der Standpunkt unten 
nicht weniger, noch von geringerem Wert als ein Standpunkt, der als überlegen 
bezeichnet wird. Und er respektiert NICHT die Wünsche der Menschen auf der Straße 
und das, was auf der falsch benannten unteren Ebene geschieht.

Deshalb ist das System oder der Ausstiegsplan auf keiner Ebene ethisch, weder auf der 
höheren noch auf der niedrigeren Ebene (weil es am Ende nur dasselbe ist, alles zu 
integrieren). Und indem es nicht ethisch ist, bricht seine positive Absicht zusammen. Es 
entsteht die Notwendigkeit, einen solch schrecklichen Plan zu neutralisieren, zugunsten 
einer Rückkehr "an die Tafel", um erneut zu versuchen, eine andere brauchbare Lösung 
für das Problem zu finden, die keinen Völkermord beinhaltet.

Aber es ist hier zu erwähnen, dass die Kabalen selbst glauben, dass es die einzige 
Lösung aus ihrer Sicht oder ihrem Bewusstseinsniveau ist, und es gibt Mitglieder der 
so - fälschlicherweise - so genannten Elite, die nicht rückschrittlich sind und die die 
Impfstoffe als die einzige Lösung sehen, um zu versuchen, den Planeten zu retten, ohne 
Menschen zu töten (mehr als oder wegen nachteiliger Auswirkungen und ähnlichem), da 
nur eine Massensterilisation angestrebt wird.

Von noch einem anderen Standpunkt aus gesehen... sehe ich dies auch klar als einen 
Versuch der regressiven Kabalen, den Massenzustrom von Sternensaaten positiver 
Rassen zu stoppen, die seit etwa 3 Jahrzehnten in großer Zahl eindringen (obwohl sie 
schon immer eingedrungen sind).

Robert: Aber warum ältere Menschen impfen, wenn sie bereits steril sind?

Yazhi: Diese Frage habe ich mir selbst gestellt. Und meine Antwort ist nun, dass sie es 
tun, weil es nicht nur Elemente der Sterilisation beinhaltet, sondern auch der 
Massenkontrolle und des Transhumanismus. Es sind auch ökonomische Agenden 
involviert, wo sie ältere Menschen entfernen wollen, weil sie für das System nicht 
produktiv sind. Dies ist offensichtlich, wenn man sich die Agenden rund um das Thema 
der Renten ansieht, und dies auf der ganzen Welt. Sie wollen keine Rentner.
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Gosia: Aber könnte man dann sagen, dass die Seelen das "Böse" und seine Pläne zu 
ihrem Vorteil ausnutzen? Um hier rauszukommen, solange sie können. Aber in diesem 
Fall "bekämpfen" wir nicht nur die Kabalen, sondern auch die sehr kreativen Kräfte (von 
Covid) dieser Seelen, die weggehen wollen!

Yazhi: Objektiv gesehen ist das auch gültig. Wenn man das Problem von einem etwas 
vereinfachten Standpunkt aus betrachtet, da es Elemente der Massenkontrolle, 
Transhumanismus, 5G-Antennen, bei denen der Körper auf ihre Frequenzen reagiert, 
da sie voller Schwermetalle sind, nicht berücksichtigt.

Gosia: Und noch etwas anderes. Du hast gesagt: ¨And sie respektieren nicht die 
Wünsche der Menschen auf der Straße, und was auf dieser falsch benannten unteren 
Ebene passiert. ¨ Aber eine Sache. Du sagst immer, dass die Massen im Allgemeinen 
Impfstoffe wollen. Also, von höheren Ebenen wollen sie Impfstoffe, weil sie hier 
rauskommen wollen, und auch von unten wollen sie Impfstoffe. Sie stehen in der 
Schlange. Wir sind es also, die ihre Wünsche nicht respektieren, nicht wahr?

Yazhi: Ja, leider würde das auch als Argument oder Beobachtung gelten. Ob unter 
Manipulation des Bewusstseins (was ständig vorkommt) oder nicht, sie als Masse 
wünschen sich diese Erfahrung und es muss auch bedacht werden, dass sie in den 
Teufelskreis des Spiegelgesetzes geraten, das vorschreibt, dass wenn du deine 
Aufmerksamkeit auf das Rückläufige richtest, du nur noch mehr vom Gleichen 
bekommst.

Zusammengefasst. Der ganze Plan wird von oben verstanden. Sagen wir, die Menschen 
sehen das Problem von unten, vom Boden aus. Wir sehen es von oben, das ganze Set. 
Und kurz gesagt... Genozid muss um jeden Preis vermieden werden. Das ist so, als ob 
wir den Kabalen sagen würden, dass wir ihren ganzen Plan verstehen, und noch mehr 
von höheren Ebenen aus. Und wir erkennen sogar ihre ethischen Argumente aus der 
einen oder anderen unvollständigen Perspektive als gültig an. Und dennoch lehnen wir 
den Plan ab, und er muss gestoppt werden. Er ist von keiner existentiellen Ebene aus 
ethisch. Es ist Völkermord, von jeder Ebene aus gesehen. Trotzdem: Ihr müsst daran 
denken, dass auf der Erde nichts fair ist. Und das ist der Grund, warum Gräueltaten 
weiterhin verewigt werden.

Ein anderer Punkt ist, dass es sehr gut möglich ist, dass die Kabale, die positiv oder 
weniger regressiv genannt wird, dabei ist, ihren eigenen "Covid"-Impfstoff einzuführen, 
der nur die sterilisierenden Elemente enthält, und bis zu einem gewissen Grad die 
schädlichsten Elemente eliminiert, die auch in der gleichen Flasche vorhanden sind, 
Elemente, die in den Versionen der "Covid"-Impfstoffe der Kabalen der Regressiven 
vorkommen würden. Ich sehe es nicht als eine Option an, diese Impfstoffe zu 
akzeptieren.

Gosia: Wir fahren also im Widerstand fort?

Yazhi: Natürlich, ja. Und von höher oben, von höheren Ebenen, wo alles fast vollständig 
integriert ist, ist es der vereinbarte Massenaufbruch sogar von vor der Inkarnation dort. 
Das ist nicht meine Theorie; es ist das, was ich von meinem Standpunkt aus sehe und 
weiterhin sehe. Aber von dort, wo ihr seid, muss es verhindert werden. Oder bekämpft 
werden.

Gosia: Du hast recht. Denn wenn wir anfangen, so zu denken, dass alles "geplant" ist, 
also müssen wir die Dinge sein lassen... dann werden wir auf nichts reagieren, ein Hund 
wird misshandelt werden, aber wir werden sagen, dass es in Ordnung ist, "der Hund hat 
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es geplant". Also, du musst helfen, wo du kannst, mit dem, was du siehst, dass es unfair 
ist.

Yazhi: Ja, das ist dasselbe. Von einem Standpunkt aus gesehen ist es das, was der 
Hund manifestiert. Von einem anderen Standpunkt aus, deinem, ist es eine Gräueltat, 
und du musst du selbst sein und damit aufhören.

Das Problem hier ist, dass die Menschen daran gewöhnt sind, linear zu denken, nur 
schwarz oder weiß. Das liegt hauptsächlich am 3D-Denken und am 
Wahrnehmungsbewusstsein. Nicht trainiert im holografischen Denken, wo du dich 
kognitiven Herausforderungen stellen musst, wo zwei oder mehr Dinge, die scheinbar 
völlig gegensätzlich oder entgegengesetzt sind, durchaus beide richtig sein können und 
oft auch sind.

Hier musst du also verstehen, dass das von oben, von einer Seelenebene aus hoher 
Dichte und hohen Dimensionen, von genau den Seelen geplant wurde, die das alles 
erleben, egal welche Gräueltat, damit du das in deinem Geist als etwas sehr 
Entspannendes oder sehr Tröstliches halten kannst oder sogar musst. Denn es gibt eine 
höhere Ordnung der Dinge und es gibt andere Wege, das, was auch immer vor sich 
geht, auf eine Weise zu sehen, die nicht so dramatisch oder tragisch ist. Zum Beispiel 
der Tod eines geliebten Menschen, das ist von einem Standpunkt aus schrecklich und 
eine Rückkehr von einem anderen nach Hause.

Aber dann, obwohl alles geplant ist und sogar der Tod nur eine Rückkehr nach Hause 
ist, und wie in vielen Kulturen außerhalb der Erde gefeiert werden muss, darf man auch 
nicht den Standpunkt der Seite der Lebenden ignorieren, wo der Verlust des geliebten 
Menschen in der Tat eine schreckliche Sache ist.

Wenn du also weißt, dass der Tod nicht endgültig ist, dass dein Bewusstsein, dein 
Gewahrsein und sogar dein Ego auf die eine oder andere Weise, in dem einen oder 
anderen Grad, je nach Person, weitergeht, auf der so genannten anderen Seite, kann es 
dich denken lassen, dass du die Achtung vor dem Leben verlieren würdest und es als 
irrelevant herabsetzen würdest. Aber dieses Wissen hat den gegenteiligen Effekt, da es 
dich das Leben noch mehr schätzen lässt.

Denn der Standpunkt aus einer niedrigeren Dichte-Dimension ist genauso gültig wie der 
aus einer höheren. Die bloße Tatsache also, dass etwas in irgendeiner Dichte 
unerwünscht, schrecklich, tragisch oder was auch immer ist, macht es meiner Meinung 
nach in allen Dichten-Dimensionen unerwünscht, schrecklich, tragisch.

Ich behaupte sogar, dass es keine höheren oder niedrigeren Dichten gibt, das ist nur ein 
Konzept des Geistes. Das Einzige, was wirklich voneinander trennt, ist die Komplexität 
des Bewusstseins und daher der Existenz in einer solchen Dichte, und diese zusätzliche 
Komplexität drückt sich als eine Dimension aus, daher sind sie in meinem Geist 
verbunden und untrennbar.

Aber das Problem hier ist, dass wenn etwas in 3D, auf der Erde, relevant ist, dann muss 
es als ein relevantes Problem behandelt werden, dem man sich stellen muss. Also 
müssen wir uns alle auf der Erde jedem Problem stellen, da es alle Dichten betrifft, da 
sie nicht durch irgendeine Art von Barriere getrennt sind, und was in einer solchen 
Dichte geschieht, wirkt sich auf sie alle aus, da es nur ein Geistkonstrukt ist, und eine 
einzige Einheit, da alle Dichten am Ende eins sind, und nur der Grad, in dem der Geist 
des Beobachters die Komplexität im Allgemeinen, die in allem vorhanden ist, 
unterscheiden kann, bestimmt, in welcher Dichte und daher Dimension er lebt.
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Gosia: Wenn der Tod, in welcher Form auch immer, in dieser Dimension tragisch und 
unerwünscht ist, dann... nach dem, was du sagst, sollte es in allen Dichten so sein. Aber 
ist es so?

Yazhi: Es sollte in und von allen als tragisch erkannt werden, aber gleichzeitig kann man 
den Tod oder jede Tragödie auch vom Standpunkt einer höheren Dichte aus sehen, wo 
die Dinge nicht so tragisch sind. Aber ich bestehe darauf, dass es das wirkliche Leiden, 
das in der sogenannten niedrigeren Dichte vor sich geht, nicht entkräften sollte.

Und deshalb bin auch ich wütend. Auf all die anderen Sternenrassen, die nur reden und 
beobachten und ihre Vorstellungen von Karma und Nichteinmischung respektieren, und 
was auch immer für eine Ausrede es gibt, nichts zu tun, was auf der Erde vor sich geht, 
niemals. Weil sie niemals etwas gegen das tun, was auf der Erde vor sich geht. Und 
wenn ich mehr tun könnte, hätte ich es bereits getan! Und viele Rassen akzeptieren 
sogar meine Argumente oder die Argumente von Menschen, die mit mir 
übereinstimmen, als stichhaltig, aber dann drehen sie sich in die andere Richtung. Sie 
sagen, es liegt nicht an ihnen, sie sagen, dass sie, wenn sie helfen, sich engagieren und 
dass sich das alles auf ihre Gesellschaft übertragen wird, sie haben im Grunde 
genommen Angst davor, einen Fleck auf ihr perfektes Gewand zu bekommen! Und 
dann gehen sie alle nach all diesen Karma-Rechtfertigungen, um nichts zu tun.

Ich weiß, dass sie "alle" auf diese Weise denken, aber ich kann ihr tiefes Warum nicht 
verstehen! Es ist irrational, unlogisch, unmoralisch. Viele haben gesagt, sie wüssten 
nicht, wie sie eingreifen sollen. Wie wäre es, wenn sie sich bekannt machen würden? 
Nachrichtensender übernehmen? Die Suppe verschütten! Den Menschen von all den 
dunklen Geheimnissen zu erzählen, die ihre Regierungen vor ihnen verbergen. Wenn 
sie das nicht tun, dann sind sie genauso regressiv wie alle anderen. Aber sie tun es 
nicht. Also, ich sehe die Föderation als negativ an, sorry, daran führt kein Weg vorbei!

Gosia: Ay, alles ist so kompliziert.

Yazhi: Je höher dein Verständnis, desto komplizierter ist alles. Ich habe es schon 
einmal erklärt. Was eine höhere Ebene definiert, ist die Menge der zu verarbeitenden 
Daten, erinnerst du dich? Nichts, was ich vorher gegeben habe, diente dazu, den Raum 
zu füllen, aber alles hat eine Abfolge, die benutzt wird, um immer kompliziertere Dinge 
zu verstehen, die später kommen werden. Ich habe die Basis verlassen, um später in 
der Lage zu sein, kompliziertere Ideen zu geben. Sonst würde es nicht verstanden 
werden.

Gosia: Und was sagst du den Leuten, die es mir manchmal sagen? ¨Did vergisst man... 
was man sich widersetzt, bleibt bestehen? Warum dann kämpfen? ¨ Wie würdest du 
darauf reagieren in diesem ganzen Kontext von: Wir müssen versuchen, den 
Völkermord zu stoppen. Die Menschen sind so schwarz und weiß. Aber wie würdest du 
mit deinen Worten darauf antworten?

Yazhi: Das wurde auf einer gefährlichen Ebene falsch interpretiert, indem du ignorierst, 
was du nicht willst... und das wird dein Unbewusstes und von da an und ohne Kontrolle 
wird es zurückkommen und dich beißen! Das ist eine mathematische Gewissheit!

Es ist wahr, wenn du deine Aufmerksamkeit auf etwas hältst, wird es zu dir kommen, 
manifestieren oder was auch immer. Sogar nach dem einfachsten Prinzip, Dinge für dich 
relevant zu machen, die vorher da waren, aber du hattest einfach kein Auge dafür, 
deshalb waren sie für dich unsichtbar.
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Zum Beispiel, wenn du dich nicht für Fahrräder interessierst, wirst du sie nicht sehen, es 
sei denn, sie sind direkt vor dir und dir im Weg. Aber wenn du dich plötzlich für 
Fahrräder interessierst und du ständig an sie denkst, dann werden sie überall 
erscheinen.

Sie waren immer da, in den einfachsten Erklärungen, und du hattest einfach nicht deine 
Aufmerksamkeit auf sie gerichtet, aber wenn du von deinem Standpunkt aus wirklich 
tiefer gehst, der der einzige ist, der für dich als Beobachter wirklich wichtig ist, dann 
manifestierst du sie wirklich in deinem Leben. Also selbst vom einfachsten Prinzip aus 
manifestiert sich alles, was du anschaust.

Wenn du deine Aufmerksamkeit auf etwas Negatives richtest, wird es dir auch mehr 
erscheinen, aber wenn du dem Negativen widerstehst, dann wirst du eine erhöhte 
Aufmerksamkeit auf das haben, was du widerstehst, mit dem zusätzlichen Effekt von 
Emotionen, und wenn du Angst in die Gleichung einbeziehst, dann wird es eine 
Aufmerksamkeitsspanne von Stärke halten, die beträchtlich stärker ist als andere Dinge, 
die im Gegensatz zu dem stehen, was du widerstehst.

Streng genommen manifestiert sich also das, wogegen du dich sträubst, mehr in dir. 
Konzentration plus Aufmerksamkeit, plus Ablehnung plus Emotionen wie Angst. Die 
Menschen fallen in diese Art von Falle und sie leben ständig in ihren eigenen 
Albträumen.

Mit einem aufmerksamen Auge zu fokussieren ist also anders und hat eine Wirkung, die 
dieser entgegengesetzt ist, denn du analysierst in der Neutralität, was du nicht willst, 
analysierst, warum du es nicht willst, und du benutzt es als Referenz, um vor deinem 
geistigen Auge zu klären, was du willst.

Du wehrst dich also nicht gegen das, was dir nicht gefällt, du erkennst, dass du es nicht 
willst, aber du verstehst voll und ganz, was es ist und warum es ist, also stellst du dich 
ihm entgegen und stellst dich ihm. Und das wird die Angst auflösen, denn die Angst wird 
meistens, wenn nicht sogar ganz, dadurch gebildet, dass wir das, was wir fürchten, nicht 
wissen, nicht verstehen. Ihr fürchtet das Unbekannte, aber sobald es bekannt ist, verliert 
ihr die Angst vor dem, was es ist oder war. Das hat einen Effekt, bei dem du das, was 
du nicht willst, in dich selbst einbaust, als Bezugspunkt, als Kontrast zu dem, was du 
willst. Es wird ein Teil von dir, und du kontrollierst dann diese negativen Aspekte von dir 
selbst, da du sie nicht fürchtest.

Gosia: Jetzt dämmert es mir tatsächlich... es ist so klar! Ganz klar! Die Leute denken, 
wenn wir versuchen, ¨resist¨ die NWO und all das, gegen sie zu kämpfen, lassen wir sie 
bestehen. Sie denken, die Idee ist, die Aufmerksamkeit abzuwenden. Aber das ist kein 
Widerstand! Das ist das Ignorieren dessen, was da ist, und unverhohlen in jedermanns 
Gesicht, bereits erschaffen. Was wir tun, ist in Wirklichkeit kein Widerstehen. Wir 
schauen ihm direkt ins Gesicht. Wir erkennen den kollektiven Schatten an, der bereits 
erschaffen wurde. Und wir leuchten einfach die Wahrheit darauf. Wir demontieren die 
Lügen des Schattens.

Yazhi: Ja, ja. Ich bin sogar davon überzeugt, dass viele spirituelle Lehren und Führer, 
die das "Denke nur positively¨ und dränge darauf, dass ¨whatever du dich persists¨ 
widersetzt, vielleicht sogar Zahlungsempfänger sind oder von den Mächten kontrolliert 
werden als ein spiritueller Kontrollmechanismus für Menschen, um zu stagnieren und 
nichts zu tun.
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Wie ich bereits gesagt habe, ist das ein sehr gefährliches und sogar grausames 
Konzept. Und es ist sehr alt. Es stammt sogar aus der Zeit des Buddha. Aber ohne zu 
diskutieren, ob Buddha selbst das geschrieben oder gesagt hat, wissen wir mit 
Sicherheit, dass die meisten buddhistischen Konzepte (nicht unbedingt von Buddha, ich 
bestehe darauf) als Kontrollmechanismen für die Menschen in Indien ab 600 v. Chr. 
eingeführt wurden. Ob es dir gefällt oder nicht, es ist die Wahrheit.

Die NWO, wenn du sie ignorierst, damit sie verschwindet, und du denkst, dass du dich 
ihr nicht widersetzt... sie wird dich lebendig auffressen. Genauso, als ob du versuchst, 
den hungrigen Tiger zu ignorieren, der dich verfolgt! Kämpfe... Denn in diesem Fall 
kannst du nirgendwohin fliehen. Du hast keine Wahl! Kämpfen, oder Vernichtung. So 
einfach ist das. Und so grob!
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Übersetzung:
Rolf Hofmann

Mehr Infos und Videos(Deutsch): https://www.ofaatu.eu/cosmic-agency/
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